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Скажем откровенно, картина здесь просто 
удручающая: запущенные улицы и дома, на 
газонах, в том числе и в центральных райо-
нах, растёт чертополох.
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А в селе Полтавка возле погранзаставы 
у исторического танка ИС-2 сделали памят-
ные фотоснимки, привели в порядок надгро-
бия на месте захоронения в братской могиле 
красноармейцев. 
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В отношении Берестенко возбудили уголов-
ное дело, еще 9 июля ему были предъявлены 
обвинения, — рассказывает депутат. 
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Цифра  недели

Согласно статьи 30 Конституции Рос-
сийской Федерации «Никто не мо-

жет быть принуждён к вступлению 
в какое-либо объединение или пребы-
ванию в нём». В статье 2 Федераль-
ного закона «О политических парти-
ях» указано на право граждан беспре-
пятственно выходить из политических 
партий. 

Но ни Конституция, ни законы для российско-
го суда не указ, когда дело касается правящей 
политической партии «Единая Россия», которую 
считает своей опорой президент РФ Путин и ко-
торой руководит глава правительства РФ Мед-
ведев. Кстати, в этой партии состоит и губерна-
тор края Миклушевский. 

Так, например, в ноябре 2012 г. Фокинский 
городской суд Приморского края, рассматри-
вая правомерность регистрации Беловодского 

А.Ю. кандидатом в депутаты на выборах в го-
родскую Думу (дело № 2-793/2012), решил от-
казать ему в этом потому, что он, по мнению 
суда, является членом партии «Единая Россия» 
и, согласно статьи 36 ФЗ «О политических пар-
тиях», не может выдвигаться от иной партии — 
от КПРФ. Запрет на выдвижение на выборную 
должность какой-либо партией членов иной пар-
тии не вызывает возражений. Требование пра-
вильное. Да и у КПРФ нет симпатии к партии 
«Единая Россия» — нет желания оказывать ей 
такие услуги. 

Вопрос в другом. Может ли считаться чле-
ном партии человек, который не хочет в ней 
состоять? Конституция и закон однозначно 
говорят — нет!

Беловодский ещё в 2010 году лично подал 
заявление о выходе из партии «Единая Россия», 
но даже и по прошествии двух лет после заяв-
ления о выходе из партии, по мнению суда, он 
всё ещё считается членом этой партии. Абсурд 
да и только... 

  Мёртвые души
«Единой России»

Официально   Дела выборные
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12 августа 2013 года исполнилось 
13 лет со дня убийства 118 чле-

нов экипажа и гибели подводной 
лодки «Курск».

2000 год. Владимир Путин восходит на пре-
стол в первый раз. Сразу же демонстрирует во-
енную мощь России парадами с показом тех-
ники. Хочет зарекомендовать себя в качестве 
предводителя самой сильной морской державы.

Через восемь дней после инаугурации рос-
сийский президент подписывает указ о присуж-
дении 20 лет строгого режима американскому 
шпиону, пытавшемуся выкупить чертежи новой 
русской торпеды «Шквал», развивающей ско-
рость более 500 км в час.

«Курск» — новейшая подводная лодка, по-
строенная в 1994 году, была оснащена по по-
следнему слову техники. Ядерные боеголовки, 
по мощности в 40 раз превышающие бомбу, 
сброшенную на Хиросиму, двойное дно, и, ко-
нечно же, торпеда «Шквал».

Субмарина должна была участвовать в испы-
тании «Шквала» 12 августа 2000 года. За ней 
наблюдал не только русский морской флот, но, 
подпольно, и США. 

Американцы заметили на испытаниях пред-
ставителей Китая, что закрало в их души подо-
зрения в приобретении китайцами сверхсовре-
менной торпеды.

Тем временем Владимир Владимирович от-
правляется на дачу в Сочи.

В 11:28 минут 12 августа 2000 года, когда 
лодка уже была практически готова к выполне-
нию заданию, на ней происходит взрыв. В тор-
педном отсеке — сквозная пробоина. Обыч-
но в таких случаях командир должен нажать 
кнопку, и подводная лодка сама поднимется 
на поверхность. Но по необъяснимой причине 
«Курск» продолжает двигаться вперёд.

11:30 — второй взрыв, в 100 раз мощнее 
первого. Курск идёт ко дну. Большей части ко-

манды уже нет в живых. Оставшиеся глушат 
атомный двигатель и укрываются в аварийном 
отсеке.

Версии причин крушения 
подводной лодки «Курск»

Официальная: На «Курске» взорвалась тор-
педа 65-76 «Кит» с двигателем на пероксиде во-
дорода. Но таких торпед уже не использовали 
в течение 50-ти лет. Каким же образом на су-
персовременной подводной лодке она появи-
лась? Эта версия была принята официальным 
поверенным Путина главным следователем И. 
И. Клебановым ещё до начала расследования.

Атака подлодок США Когда американцы за-
метили присутствие Китая на испытаниях, со-
мнений не оставалось — последние покупают 
«Шквал». Такой оборот событий был не выго-
ден Америке, ведь тогда пропало бы превос-
ходство Соединенных Штатов на море. Амери-
канцы принимают решение сорвать испытания 
русским и китайцам. Они отправляют две под-
водные лодки: «Мемфис» и «Толедо». Первая — 
для дистанционного слежения и наблюдения 
за процессом, вторая — для более деликатной 
и сложной задачи: следовать за «Курском» на 
возможно близком расстоянии. 

Немудрено, что на такой небольшой глуби-
не — 100 метров — неповоротливая «Толедо» 
могла задеть «Курск». Для нашей подводной 
лодки подобное столкновение — просто цара-
пина на обшивке, для «Толедо» это приключе-
ние обернулось бы гибелью. 

На днях стало известно о том, что 
российский премьер-министр под-

писал постановление, которое вводит 
т.н. «социальную норму потребления 
электроэнергии». 

Уже с сентября в ряде регионов России 
граждане, «истратившие» больше электриче-
ства, чем установят власти, будут платить за 
«сверхпотребление» по завышенным тарифам; 
с 2014 года — постановление коснется всех 
жителей России. После выхода этой информа-
ции «Новый Регион» подсчитывал, на что мож-
но потратить лимитные 150 кВт/ч (прим. НР — 

это максимум, который правительство Дмитрия 
Медведева разрешило устанавливать регио-
нальным властям в качестве планки потребле-
ния электроэнергии в месяц, некоторые СМИ 
также сообщали о норме в 70 кВт/ч), чтобы не 
переплачивать.

Между тем, новость о скором вступлении 
в силу постановления, устанавливающего соци-
альную норму, продолжает широко обсуждаться 
в Рунете, а пользователи, ранее не задумывав-
шиеся о цифрах в коммунальных квитанциях, 
стали подсчитывать, смогут ли они уложиться 
в «медведевский лимит». Такие расчеты провел 
российский сценарист, режиссер и актер Сер-
гей Чихачев — ужаснулся и написал письмо гла-
ве кабмина РФ Дмитрию Медведеву. 
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Наш SOS 
всё глуше...

Печальная дата

Письмо культработника 
премьеру о «социальной 
норме потребления»

«Господин Медведев, Вы 
невероятный мирдверьмяч»

В  Приморском крае прошли меропри-
ятия, посвящённые 75-й годовщи-

не военного конфликта на озере Хасан. 
Заметным событием в этом ряду стал 
автомобильный пробег 7 августа, орга-
низованный при непосредственном уча-
стии Приморского крайкома КПРФ.

30 участников автомобильного пробега по 
местам боевой славы Приморья стартовали 
с Корабельной набережной. В 9:00 они выстро-
ились у подводной лодки С-56, прозвучали корот-
кие выступления и слова напутствия, и колонна 

из 11 легковых автомобилей, украшенная фла-
гами КПРФ и других общественных организаций, 
направилась в с.Вольно-Надеждинское. В соста-
ве автомобильного пробега — представители 
КПРФ и их сторонников, Союза советских офи-
церов, Приморского радиоклуба, краевого об-
щества трезвости, Уссурийского казачьего вой-
ска и других общественных организаций. Душой 
и организатором экспедиции стал Алексей Ни-
колаевич Кучеров, капитан III ранга в отставке. 

75 лет военному конфликту на Хасане

Ещё не все имена 
героев мы знаем…
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Мусор — к кабинету 
мэра Партизанска?

Вот уже две недели на всей территории 
Партизанского городского округа, как сооб-
щает местная газета «Время перемен + ТВ», 
не вывозятся бытовые отходы. Горы мусо-
ра заполнили не только контейнеры, но и ря-
дом расположенную территорию. Вокруг — 
тяжелый запах гниющих отходов. Жители 
с возмущением обращаются в редакцию: 
кто в городе саботирует вывоз ТБО?

А дело вовсе не в саботаже, а в неспо-
собности руководства МУП «Городское хо-
зяйство» обеспечить мусоровозы запасными 
частями и бензином, а так же стимулировать 
работников своевременной выплатой зара-
ботной платы. Между тем, некоторые жите-
ли предлагают складировать мусор не к пе-
реполненным контейнерам, а возле здания 
администрации города, возле кабинета мэра 
Александра Галущенко.

На последнем митинге за честное ЖКХ, 
прошедшего 12 июля с.г., около 200 жите-
лей г. Партизанска потребовали отставки ди-
ректора МУП «Городское хозяйство» А. Та-
неева (кандидата в депутаты Думы ПГО от 
партии «Единая Россия), но глава городско-
го округа даже не удосужился ответить орга-
низаторам митинга. Как видим, «Горхоз» ра-
ботать лучше не стал, сообщает городская 
газета.

Повесился десятилетний 
мальчик

В доме в поселке Ярославский 11 августа 
обнаружено тело мальчика 2003 года рож-
дения с признаками удушения. Следователи 
провели осмотр места происшествия, опро-
сили очевидцев. При проведении судебно-
медицинского исследования установлено, 
что мальчик повесился.

По результатам всех проверочных ме-
роприятий будет принято процессуальное 
решение.

Не забудьте пройти 
диспансеризацию

Более 140 тысяч приморцев смогут про-
верить состояние своего здоровья, при-
няв участие во всеобщей диспансеризации 
взрослого населения.

Как сообщили в департаменте здравоох-
ранения Приморского края, профосмотры 
пройдут в 59 лечебных учреждениях края. 
Пройти обследование могут как работаю-
щие граждане, так и пенсионеры, а также 
студенты очной формы обучения.

«Для разных возрастных категорий, а так-
же для женщин и мужчин определен кон-
кретный перечень осмотров врачами раз-
личных специальностей и диагностических 
исследований. Все они проводятся абсолют-
но бесплатно в поликлиниках по месту жи-
тельства», — сообщил директор департамен-
та здравоохранения края Олег Бубнов.

Специалисты подчеркивают, что для насе-
ления диспансеризация — это реальная воз-
можность проверить свое здоровье, своев-
ременно выявить факторы риска, уберечь 
себя от развития хронических заболеваний. 
Особенно это актуально для людей в моло-
дом возрасте, когда легко и быстро можно 
предотвратить множество болезней.

 Против теневых схем
В ближайшее время в Государственной 

инспекции труда в Приморском крае будут 
подготовлены списки организаций, использу-
ющих теневые схемы в части оплаты труда и 
оформления трудовых отношений, сообщает 
официальный сайт краевой администрации.

Как заявил и. о. руководителя инспек-
ции Александр Малиновский, выездные 
проверки в такие хозяйствующие субъек-
ты будут проходить при поддержке проку-
ратуры Приморского края. Он подчеркнул, 
что в Приморье проблема использования 
теневых схем с целью ухода от уплаты на-
логов в бюджет стоит достаточно остро. 
Наиболее проблемными в этом плане явля-
ются отрасли строительства и транспорта.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Теория и практика молодых

В  прошедшую субботу завершил 
свою работу III Дальневосточный 

слёт комсомольцев, в котором приня-
ли участие молодые люди из Бурятии 
и Якутии, Иркутской и Сахалинской об-
ластей, Приморского и Хабаровского 
краёв.

Почти на неделю остров Русский стал базой 
проведения слёта. Перед молодёжью выступи-
ли секретари крайкома партии Владимир Гришу-
ков, Павел Ашихмин, Геннадий Куликов, а так-
же доктор экономических наук, профессор Вла-
димир Ембулаев.

Значительная часть учёбы отводилась об-
мену опытом практической работы, молодые 
люди расширяли свои знания о формах и мето-
дах фальсификации выборных кампаний, кото-
рые изобретает правящий режим, учились дис-
кутировать на злободневные темы, обсуждали 
кинофильмы. 

А в прошедшую пятницу приняли участие 
в проведении пикетов во Владивостоке. Мо-
лодые люди после инструктажа, проведённого 
первым секретарём комитета городского мест-
ного отделения КПРФ Владимиром Беспаловым, 
познакомились с кандидатом в мэры Владиво-
стока на предстоящих 8 сентября 2013 года 
выборах коммунистом Олегом Вельгодским, ко-
торый выступил перед ними с коротким напут-
ственным словом. Затем ребята, надев футбол-
ки со слоганом кандидата, вооружившись аги-
тационной продукцией и флагами КПРФ рассре-
доточились на центральной площади, Спортив-
ной набережной, в районе вокзала. В тот день 
они сумели распространить среди горожан по-
рядка двух тысяч экземпляров газет и буклетов. 

Юрий Егоров. Фото автора.

Дальневосточный слёт комсомольцев 
завершил свою работу

Несмотря на пасмурную погоду, кото-
рая оказалась в день моего приез-

да в Иркутск, мне стало тепло от друже-
ского приёма наших товарищей.

Первый день, 15 июля, был организационный. 
Нас разместили в общежитии Иркутского госу-
дарственного университета, затем состоялись вы-
боры общественного руководства, обсуждение 
и уточнение плана занятий и культурных меропри-
ятий. Тайным голосованием представителей деле-
гаций от различных регионов Сибири и Дальнего 
Востока, я был избран председателем совета Все-
российской байкальской школы комсомольского 
актива. Официальное же открытие занятий состо-
ялось 16 июля в кемпинг-отеле «Ёлочка», который 
находится у залива так называемого «Иркутско-
го моря», в 20 километрах от областного центра.

С началом «сессии» нас поздравили ,секретарь 
Иркутского областного комитета КПРФ по инфор-
мационно-пропагандистской работе В.П. Аксёнов, 
секретарь координационного совета областного 
отделения ООД «ВЖС — «Надежда России» Т.В. 
Спиридонова, член областного комитета КПРФ, 
главный редактор газет «Приангарье» и «Пора!» 
А.Д. Хотулёв. . 

В своих выступлениях они ознакомили нас 
с историей создания Школы и порядком её рабо-
ты, затем рассказали о деятельности областно-
го комитета по вопросам молодёжной политики, 
о партийном руководстве комсомолом и пионери-
ей, работе областных отделений Всероссийских 

общественных 
объединений, 
движений. 

П о с л е д у -
ющие  дни 
были насыще-
ны лекциями 
и различны-
ми меропри-
ятиями. Вы-
ступили с лек-
циями и про-
вели практи-
ческие заня-
тия по темам: 
«Психология 

общения при публичных выступлениях» — заве-
дующий кафедрой психологии, кандидат наук В.Г. 
Петров, «Организация и ведение политической 
дискуссии» — кандидат филологических наук, до-
цент ИрГУПС Л.Г. Рябова. «О социально-экономи-
ческом положении Иркутской области» расска-
зал доктор географических наук, член бюро ОК 
КПРФ Ф.А. Никольский, «О последствиях всту-
пления России в ВТО» — генеральный директор 
СХПК «Усольский свинокомплекс», руководитель 
фракции КПРФ в Законодательном собрании Ир-
кутской области, член бюро ОК КПРФ И.А. Сума-
роков. С докладом «О задачах Ленинского комсо-
мола в свете решений XV съезда партии» высту-
пил член ЦК КПРФ, первый секретарь Централь-
ного Комитета ЛКСМ РФ А.Н. Долгачёв. Первый 
секретарь Ангарского горкома партии, член бюро 
ОК КПРФ С.А. Бренюк поделился практикой ор-
ганизации и проведения протестных действий, 
главный редактор Интернет-сайта Иркутского ОК 
КПРФ П.П. Петухов рассказал о работе комсо-
мольских организаций в социальных сетях.

По мнению многих моих товарищей, лучшие 
лекции нам прочла Любовь Никитична Швец. На 
её занятиях мы подробно разобрали социаль-
но — экономической положение России на со-
временном этапе, а также обсудили вопрос: «По-
чему Маркс был прав?» (материалами для этой 
беседы стала одноимённая книга Терри Иглтона).

Оживлённая беседа сопровождала все лекции, 
благодаря чему материал воспринимался легко 

и доступно. Лекционную эстафету принимали всё 
больше и больше талантливых педагогов, кото-
рые подробно рассказали нам о классовой борь-
бе на современном этапе, психологии общения, 
о том, как надо вести политическую дискуссию 
и ещё о многих полезных вещах. 

19 июля у нас состоялась долгожданная встре-
ча с Первым секретарём ЦК ЛКСМ РФ Анатоли-
ем Долгачёвым, который подчеркнул основные 
моменты организации комсомольской работы на 
разных этапах. 

Не отставала наша комсомольская школа 
и в творческой деятельности: мы приняли актив-
ное участие в проведении концерта, посвящён-
ного Дню партийной прессы, а также участвова-
ли в протестной акции «Красные в городе». Пе-
ред этим мы встретились с депутатом Государ-
ственной Думы, вторым секретарём Иркутского 
областного комитета КПРФ Е.А. Рульковым. Евге-
ний Адамович вкратце обрисовал политическую 
ситуацию в области накануне выборов в Законо-
дательное Собрание. Потом пришло время соб-
ственно практики. Разбившись на пять групп, мы 
охватили своим вниманием весь центр города. 

Распространяли среди иркутян и гостей го-
рода общероссийскую газету КПРФ «Правда», 
а также региональные «Пора!» и «Приангарье». 
Кроме того, всех приглашали принять участие 
в празднике партийной прессы, запланирован-
ном на 20 июля. Только наша группа собрала за 
1,5 часа 47 подписей за отставку правительства 
Д.Медведева и распостранили 5 пачек газет по 
500 экземпляр каждая. И я очень рад, что мы 
показали достойный результат. Это и было оце-
нено Е.Рульковым и О.Носенко, первым секрета-
рем Иркутского горкома КПРФ. 

Участники школы были благодарны иркутским 
товарищам за то, что мы посетили самые круп-
ные музеи Иркутска и совершили выезд на озе-
ро Байкал.

И вот, как один день, минуло 8 дней, и состо-
ялось торжественное закрытие Всероссийской 
байкальской школы комсомольского актива. 21 
свидетельство об окончании ВБШКа, а также па-
мятные книги отправились в свои уголки нашей 
необъятной страны. Конечно, через год мы смо-
жем вновь встретиться на ставшей родной нам 
ВБШКа, которая, надеемся, будет расти  и выпу-
скать всё больше и больше талантливых кадров, 
которые с гордостью будут нести честь ленинско-
го комсомола и КПРФ.

Глеб Онищук, участник Всероссийской 

байкальской школы комсомола, г.Владивосток.

В Байкальской 
школе комсомола
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Суд не рассматривал вопрос пожизненно-
го прикрепления к партии, без права выхода 
из неё всех вступивших в «Единую Россию». Но 
такое подразумевается. Любой может в этом 
убедиться, прочитав цитату из решения суда: 
«Имеющиеся в пункте 4 Устава (партии «Еди-
ная Россия») указание на то, что прекращение 
членства в партии наступает со дня регистра-
ции письменного заявления об этом, а равно 
указание о прекращении членства в партии со 
дня вступления в другую политическую партию, 
определяют лишь момент прекращения член-
ства в партии, но не исключают необходимость 
оформления такого прекращения решением со-
ответствующего руководящего органа». 

Казалось бы, всё правильно написано, пре-
кращение членства в партии наступает с мо-
мента регистрации письменного заявления об 
этом. Правильно указано и на то, что прекраще-
ние членства не снимает необходимость оформ-
ления этого факта в установленном партией по-
рядке. А то ведь, по документам, в партии будут 
числиться «мёртвые души», и численность пар-
тии, по сравнению с реальной, будет завышена. 

Поражает продолжение приводимой из ре-
шения суда цитаты: «Так как в судебном засе-
дании установлен факт членства Беловодского 
в двух политических партиях (КПРФ и «Единая 
Россия»), следует признать правильным отказ 
в регистрации». 

То есть суд, по сути, нам говорит: да, после 
подачи заявления о выходе из партии, член-
ство в ней прекращается, но подавший заяв-
ление всё равно два года после этого продол-
жает быть членом партии «Единая Россия» и бу-
дет им бессрочно долго, до тех пор, пока едино-
росы не соизволят отметить выход гражданина 

из партии в своих документах.
Почему решение суда, принятое в прошлом 

году, сегодня вдруг снова вспомнилось? Пото-
му, что всё вновь повторяется и всё по тому же 
сценарию. На выборах главы Хорольского рай-
она, которые состоятся 8 сентября 2013 года, 
региональное отделение КПРФ выдвинуло из-
вестного в районе предпринимателя Шапова-
лова Владимира Алексеевича. Два года назад 
Шаповалов подал заявление о выходе из пар-
тии «Единая Россия» и оно было зарегистриро-
вано в местном отделении этой партии. Но пар-
тия «Единая Россия» утверждает, что до сих пор 
не оформила решение о прекращении членства 
в партии Шаповалова и регистрация его в каче-
стве кандидата от КПРФ должна быть отмене-
на на основании того, что он всё ещё остаётся 
членом партии единороссов. 

Заявление об отмене регистрации Шапова-
лова подано в районный суд и позавчера самый 
справедливый в мире Хорольский суд отменил 
регистрацию кандидата на предстоящие выбо-
ры (естественно, кандидат оспорит это реше-
ние в следующей инстанции). Административ-
ным ресурсом «партия власти» пользуется вов-

сю, и Хорольскую избирательную комиссию, за-
регистрировавшую кандидата, буквально прину-
дили обратиться в суд. Получается, что комис-
сия обратилась в суд с требованием аннулиро-
вания своего же решения.Ещё один абсурд! 

«Вот тебе, бабушка, и Юрьев день!» Крепост-
ное право в России, видимо, ещё не отмени-
ли. Если барин свободу своему холопу не даст, 
то быть ему вечно крепостным. Да и мёртвые 
души при массовом бегстве из «Единой России» 
как нельзя кстати. 

Партия «Единая Россия» придала бессмерт-
ному произведению писателя Николая Василье-
вича Гоголя «Мёртвые души» новое звучание, 
осовременила старый сюжет и вытащила на по-
литическую сцену Приморского края новых ма-
хинаторов, похлеще Чичикова. 

Напомню сюжет бессмертного произведе-

ния. Находчивый плут, из бывших чиновников, 
занимается скупкой так называемых «мёрт-
вых душ» (письменных сведений об умерших 
крестьянах) для заклада их как живых в лом-
бард и приобретения веса в обществе. У пар-
тии «Единая Россия» ситуация проще — пись-
менные сведения о «мёртвых душах» скупать ни 

у кого не требуется. Таких, вышедших из пар-
тии бывших членов (умерших для партии), и без 
того хватает. Но спекуляций «мёртвыми душа-
ми» для приобретения веса в обществе путём 
жульнического отстранения от честной борь-
бы на выборах чужого кандидата, спекуляций 
мнимой массовостью, у партии современных 
чиновников, у партии современных Чичиковых 
не меньше, чем во времена Гоголя.

На выборах 2011 года в Государственную 
Думу Р.Ф. лозунг «За Россию без жуликов и во-
ров» должностные лица интерпретировали как 
«агитацию против «Единой России». Действия 
партии «Единая Россия» на нынешних краевых 
выборах доказывают, что такая самооценка 
этой партии по-прежнему верна. 

К.Сергеев, 
г.Владивосток.

Мёртвые души «Единой России»

Картинки с натуры

Дела выборные

8 сентября 2013 года 
в Приморье состоят-

ся выборы депутатов Дум 
и глав ряда районов и го-
родов. Каков же сегод-
ня Владивосток, где так-
же пройдут выборы его 
главы? 

Скажем откровенно, карти-
на здесь просто удручающая: 
запущенные улицы и дома, на 
газонах, в том числе и в цен-
тральных районах, растёт 
чертополох. Там же, где кое-
как скосили траву, забыли её 
убрать и сейчас она на солнце-
пёке вполне высохла и годит-
ся, очевидно для корма скота. 
Вот и 12 августа во Владиво-
стоке состоялось торжествен-
ное мероприятие, посвящён-
ное 75-летию боёв на озере Хасан. Около брат-
ской могилы командира Красной Армии К. Ми-
ронова и красноармейцев, погибших на озере 
Хасан, собрались ветераны, пограничники, вос-
питанники патриотических клубов, представите-
ли депутатского корпуса. Прибыл сюда и глава 
Владивостока Игорь Пушкарёв. Обратите вни-
мание на фотографию, опубликованную на сай-
те ИА «Дейта.ру»: между плитами у памятника 
растёт свободно трава, которую даже к юби-
лейной дате не удосужились прибрать и отто-
го священное место производит впечатление 
запущенности. Но, очевидно, мэр не обраща-
ет внимания на «подобные мелочи»: глаз замы-
лился вконец от этих и многих других городских 
неурядиц. 

Дороги прибирают более-менее только на 
гостевых маршрутах, центральную улицу Свет-
ланскую хотя и освободили от трамвая, но она 
заляпана асфальтовыми латками, а в некото-
рых местах зияет откровенными ямами. Рель-
сы здесь, очевидно, не удалось выкорчевать 
до конца и они продолжают напоминать горо-
жанам о совершённом варварстве — об унич-
тожении одного из старейших трамваев Рос-
сии. Куцый огрызок трамвайного движения от 
Мингородка до Сахалинской не решает пробле-
мы экологичного и доступного общественного 
транспорта во Владивостоке.

Много можно приводить примеров, больших 
и малых, которые со всей определённостью го-
ворят: нынешняя власть в городе не способна 
решать социально-экономические проблемы 
краевого центра, в городе нет хозяина, кото-
рый мог бы вычистить и прибрать каждый его 
уголок. 

Юрий Егоров. 
Фото автора.

На снимках: полынь в рост человека на 
улице Комсомольской; на оживлённой ули-
це адмирала Юмашева обвалившиеся бетон-
ные конструкции создают реальную угрозу 
автомобилистам. 

Есть ли будущее 
у Владивостока 
с властью жуликов и воров?

Окончание. Начало на стр. 1
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Приамурье в воде
Общий ущерб населения от наводнения 

в Приамурье оценивается в 1 миллиард ру-
блей, сельхозпроизводители потеряли уро-
жая на 2 миллиарда рублей, сообщила на 
заседании законодательного органа реги-
она первый зампред правительства обла-
сти Вера Щербина. Она добавила, что циф-
ры эти — предварительные и, скорее все-
го, будут расти.

Более 1000 амурчан, пострадавших от 
наводнения, уже получили единовременную 
финансовую помощь. Всего на выплату еди-
новременной компенсации правительству 
области потребуется 255 миллионов рублей. 
Предварительно подсчитано, что по 10 ты-
сяч рублей получат 10 449 человек. Компен-
сация в 50 тысяч потребуется 2 838 амур-
чанам. Тех, кто полностью утратил имуще-
ство, пока насчитывается 102 человека — 
они получат по 100 тысяч. Власти муници-
пальных образований сейчас ведут сверку 
документов.

Для тех, чьё жильё уничтожено паводком, 
будут построены новые дома, на это запла-
нировано потратить 50 миллионов рублей. 
Около 500 миллионов потребуется на ре-
монт повреждённого жилья. 

Нарушителей границы 
поймали на Чукотке

Сотрудники пограничного управления 
ФСБ по Чукотке зафиксировали факт пе-
ресечения границы в районе острова 
Ратманова.

Информация о незаконном пересече-
нии границы была передана на погранич-
ные сторожевые корабли. К месту напра-
вились вертолёты. В результате, нарушите-
ли были остановлены осмотровой группой 
пограничного сторожевого корабля «Вол-
га», сообщает пресс-служба пограничного 
управления ФСБ по Чукотскому АО.

Нарушителями оказались иностранные 
туристы, которые собирались пересечь Бе-
рингов пролив по маршруту: Уэльс (штат 
Аляска, США) — мыс Дежнёва (Россия) — 
Уэльс на виндсерфингах и моторной лодке. 
В планы туристов не входил заход в мор-
ской пункт пропуска в посёлке Провиде-
ния для прохождения пограничного контро-
ля. Маршрут не был согласован и официаль-
но заявлен.

Гости доставлены в посёлок Лаврен-
тия Чукотского района для дальнейшего 
разбирательства.

Дебошир в самолёте 
задержал вылет на час

Командир воздушного судна в городе 
Хабаровске был вынужден вызвать на борт 
лайнера сотрудников полиции для того, что-
бы успокоить 41-летнего дебошира, кото-
рый нецензурно ругался в салоне самолета.

«Пассажир авиарейса 9949 «Хабаровск-
Сайпан», находясь на борту воздушного суд-
на, ругался матом и неадекватно вел себя. 
В связи с этим командир самолета «Boeing 
737» авиакомпании «Якутия» принял реше-
ние о снятии буяна с рейса. Вылет самолё-
та был задержанона один час», — заявили 
в ведомстве.

Сотрудниками Хабаровского ЛУ МВД РФ 
на транспорте в отношении гражданина со-
ставлен протокол об административном пра-
вонарушении по ст. 20.1 КоАП РФ (мелкое 
хулиганство), которое предусматривает ад-
министративный арест на срок до пятнад-
цати суток.

Учебный год перенесут?
Министр РФ по развитию Дальнего Вос-

тока, полпред президента Виктор Ишаев на 
оперативном совещании по минимизации по-
следствий паводков в Амурской области, Ев-
рейской автономной области и Хабаровском 
крае отметил, что эвакуационные пункты сле-
дует размещать в иных социальных учрежде-
ниях, так как в сентябре в школах должен на-
чаться учебный процесс. В то же время пол-
пред не исключил переноса начала учебного 
года на более поздний срок.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

3 сентября патриотические организа-
ции Приморья отметят День победы 

над милитаристской Японией. Именно 
в нашем крае положено начало новой 
доброй традиции, которую уже успели 
подхватить и провести и в других реги-
онах страны. Почему именно наш край 
выступил в роли инициатора и что это 
за «новая традиция» — об этом и гово-
рится в этой статье. Но, для начала — не-
большой экскурс в историю. 

Владивосток — город 
воинской славы

Этого почётного звания он был удостоен за 
мужество, стойкость и массовый героизм, про-
явленные в борьбе за свободу и независимость 
Отечества. Соответствующий Указ № 1333 был 
подписан 4 ноября 2010 года Президентом Рос-
сийской Федерации, а 2 сентября 2012 года 
состоялось торжественное открытие мемориа-
ла «Город воинской славы», являющегося типо-
вым для городов, которым было присвоено со-
ответствующее почётное звание. И весьма зна-
менателен тот факт, что именно 2 сентября со-
стоялось открытие памятной стелы — ведь это 
День окончания Второй мировой войны, памят-
ная дата России, к которой Дальний Восток и, 
в частности, Приморье, Владивосток, имеют са-

мое непосредственное отношение.

Война после Победы
Ни для кого не секрет, что в 1945-м году у на-

шей страны была не одна, а сразу две великие 
Победы. Одну из них, 9 мая, мы помним и ши-
роко отмечаем каждый год народными гуляни-
ями. Другую, увы, многие подзабыли… А ведь 
именно та, вторая, положила конец Второй ми-
ровой войне — весной 1945 года, после Побе-
ды над гитлеровской Германией, Япония оказа-
лась единственной страной, которая, проигнори-
ровав требования трёх держав, всё ещё стояла 
за продолжение войны. Выполняя свои междуна-
родные обязательства перед союзниками по ан-
тигитлеровской коалиции, 8 августа 1945 г. Со-
ветское Правительство официально заявило пра-
вительству Японии, что с 9 августа 1945 года 
Советский Союз будет считать себя в состоянии 
войны с Японией. Началась Советско-японская 
война. Война после Победы. Ровно три месяца 
спустя, как и было обещано союзникам. А спу-
стя ещё всего 10 суток, в ходе Маньчжурской 
стратегической наступательной операции, была 
разгромлена Квантунская армия — самое круп-
ное в количественном и лучшее в качественном 
отношении объединение японских вооружённых 
сил, что привело в конечном итоге к подписанию 
Японией акта о безоговорочной капитуляции 2 
сентября 1945 года. Это и было окончание Вто-
рой мировой войны. Вторая мировая война, на-
чатая Японией в 1931 году, разгромом же Япо-
нии в 1945 году и закончилась.

Справедливости ради стоит отметить, что хоть 

Япония и не объявляла войны Советскому Сою-
зу, фактически она вела её с 1931-го года — на-
чиная от мелких пограничных провокаций и круп-
ных боёв с участием сотен артиллерийских ство-
лов, сотен танков и самолётов у озера Хасан 
и на реке Халхин-Гол, до разработки планов на-
падения на наш Дальний Восток одновременно 
с вторжением союзной ей немецкой армии в 41-
м. И лишь разгром немецко-фашистских войск 
сначала под Москвой, а затем под Сталинградом 
и на Курской дуге заставил японский генерали-

тет отказаться от своих давних планов захвата 
нашей территории, несмотря на всё более на-
стойчивые требования гитлеровской Германии 
об открытии Японией фронта на Дальнем Вос-
токе. Таким образом, Советско-японская война 
была вынужденной мерой, единственным сред-
ством, способным приблизить наступление мира, 
освободить народы от дальнейших жертв и стра-
даний и дать возможность японскому народу из-
бавиться от тех опасностей и разрушений, кото-
рые были пережиты Германией после её отказа 
от безоговорочной капитуляции.

Победа СССР в войне с милитаристской Япо-
нией принесла мир на восточные рубежи на-
шей Родины, сохранила и укрепила территори-
альную целостность и суверенитет нашего госу-
дарства, позволила многим странам ЮВА вер-
нуть себе свободу и независимость, нанесла се-
рьёзный удар планам милитаристов по утверж-
дению своего колониального господства в реги-
оне, открыла новую эру в демократическом раз-
витии стран Азии.

Победа СССР над милитаристской Японией 
позволила в кратчайшие сроки завершить Вто-
рую мировую войну, спасти сотни тысяч жизней 
американских, британских, да и японских солдат 
и мирных жителей.

Победа СССР над милитаристской Японией 
не позволила перерасти войне, которая велась 
традиционными средствами, в первую в исто-
рии человечества термоядерную войну, которую 
готовы были развязать американские агрессо-
ры, и спасла народы США, Англии и других госу-
дарств от применения японскими милитариста-

ми бактериологического оружия.
Победа СССР над милитаристской Японией 

стала возможной в результате высочайшего ма-
стерства воинов и командиров, самоотвержен-
ного труда гражданского населения. Военной 
победы столь большого масштаба, достигнутой 
в такой короткий срок, история ещё не знала.

Всё новое — хорошо 
забытое старое

В ходе войны с милитаристской Японией наро-
ды России понесли значительные людские и ма-
териальные потери. Родина высоко оценила во-
инский и трудовой подвиг народа. Была утверж-
дена медаль «За Победу над Японией», которой 
были награждены многие наши солдаты и матро-
сы, а 3 сентября был объявлен днём всенародно-
го торжества — праздником Победы над Япони-
ей, нерабочим днём, так же, как и 9 мая.

Но в ходе государственно-правовых преобра-
зований этот День Победы с 1995 г. незаслужен-
но оказался на задворках истории — по непонят-
ному стечению обстоятельств он не вошёл в пе-
речень дней воинской славы и памятных дат Рос-
сии, и ныне юридически не существует. И это-
то при живых ветеранах той войны! Отметим, 
что речь идёт не о «Дне окончания Второй ми-
ровой войны», отмечаемого с недавнего време-
ни на американский манер 2-го сентября, памят-
ной дате России, такой же, как «День российско-
го студенчества», а о том празднике, Дне воин-
ской славы, который с 1945-го года отмечался 
3 сентября как День Победы СССР над милита-
ристской Японией, но в последнее время стал 
«неполиткорректен».

«Рокада-67»
О военно-исторической экспедиции, посвя-

щённой 67-й годовщине Победы СССР над мили-
таристской Японией, и проходившей на террито-
рии Пограничного района под условным военно-
историческим названием «Рокада-67» уже рас-
сказывалось на страницах «Правды Приморья». 
Так же говорилось и об инициативе её участни-
ков по сбору подписей под обращением в Госу-
дарственную Думу РФ с предложением об учреж-
дении (восстановлении) Дня воинской славы Рос-
сии — 3 сентября, «День Победы СССР над ми-
литаристской Японией». Кстати, первыми под-
писали это обращение ветераны — участники 
той войны. А вот ещё об одной акции, прове-
дённой участниками экспедиции одновременно 
с ёе стартом, расскажем сейчас. Напомним, что 
старт экспедиции был приурочен к началу Мань-
чжурской стратегической наступательной опера-
ции, а маршрут — к исходным позициям выхо-
да в наступление 5-й Армии 1-го Дальневосточ-
ного фронта. 

Георгиевская ли ленточка
Символикой экспедиции были два Знамени 

Победы, врученных Председателем городско-
го Совета ветеранов, фронтовиком Каном Яко-
вом Григорьевичем как символ двух Побед на-
шего народа в 1945-м году, эмблемы экспедиции 
и участвующих организаций, и прикреплённый 
на груди бант муаровой ленты медали «За Победу 
над Японией». Так же, в ходе экспедиции, вруча-
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лись такие банты лицам, приминавшим участие 
в организации и проведении этого похода Па-
мяти, тем, для кого окончание Второй мировой 
войны в первую очередь связанно с Победой 
СССР над милитаристской Японией 3 сентября 
1945-го года. Это и была та самая «новая» тра-
диция, начало которой было положено одновре-
менно с началом экспедиции. Конечно, сама ак-
ция не состояла только лишь из лозунга «Прико-
ли, если помнишь!», сказать точнее, такого под-
хода не было вообще. Суть акции — напомнить 
о забытой Победе и морально поддержать вете-
ранов, показать Им, что мы помним их подвиг. А 
способ проведения — «классический первомай-
ский» — как в Советские годы алый бант на гру-
ди олицетворял частичку Красного Знамени, так 
и инициаторы акции, получив предварительно со-
гласие и одобрение ветеранов, прикололи банты 
муаровой ленты медали «За Победу над Япони-
ей», исключительно на грудь, как частичку бое-
вых наград наших отцов и дедов. Думается нам, 
что и «Георгиевскую» ленточку (а, точнее, ленточ-
ку Славы, или хотя бы Гвардейскую, уж коль ско-
ро 9 мая относится к Советскому периоду) долж-
но носить исключительно на груди, а никак не 
на сумках, ошейниках и антеннах автомобилей.

Муаровая лента — 
это как награда

Вообще, муаровая лента является элементом 
награды, в данном случае —  боевой награды. 
И необходимо понимать, что те, кто не награж-
дён этими медалями, носить даже ленты от них 
морального права не имеют — это право наши 
деды и отцы получали ценой своей крови, жизни. 
И, уверяем вас, что вы не встретите ни одного 
ветерана с ленточкой Славы (Гвардейской), по-
вязанной у него на руке, или, скажем, на сумке… 
Только на груди! Потому, что они знают ей цену. 
И, наверное, горько им видеть, как, в общем-то, 
неплохая задумка в виде акции «Георгиевская 
(почему-то) ленточка» превращается в тотальную 
профанацию этого священного символа. Здесь 
речь идёт именно о таких негативных аспектах 
этой акции, как валяющиеся в мусоре эти самые 
ленточки, или прицепленные лицами, находящи-
мися в состоянии алкогольного опьянения и по-
рочащими своим внешним видом высокое значе-
ние этого символа… Продолжать, к сожалению, 
можно долго. И, не думаем, что поддержали бы 
эту акцию сами ветераны, зная какую форму она 
примет. Здесь подход должен быть армейский — 
«Делай как я!» с равнением на ветеранов, а зна-
чит, надо посмотреть, как они относятся к это-
му символу, как носят его, и поступать точно так 
же. Вот такими вопросами были озадачены ор-
ганизаторы первой некоммерческой ежегодной 
всероссийской добровольческой акции «Третье 
Сентября сорок пятого», или кратко, НЕВДА «3-е 
Сентября 45-го» — напомнить о забытой Побе-
де и не допустить профанации ленточки «За По-
беду над Японией», в меру возможности попра-
вить сложившуюся ситуацию с Гвардейской лен-
точкой, оказать поддержку ветеранам и пред-
принять меры для восстановления статуса дня 
воинской славы России, государственного празд-
ника Дню Победы над милитаристской Японией. 
В таком же ракурсе, в канун празднования окон-
чания Второй мировой войны, а точнее — Дня 
Победы над милитаристской Японией, и поддер-
жали это начало ветераны Владивостока, вый-
дя вместе с участниками экспедиции на улицы 
с бантами муаровой ленты «За Победу над Япо-
нией», и подхватили традицию ветераны Санкт-
Петербурга и школьники Краснодара.

С чего начинается Родина
Почему же именно в Приморье родилась по-

добная инициатива? Ответ на этот вопрос доста-
точно прост — ведь именно на Дальнем Восто-
ке происходили описываемые события Советско-
японской войны, именно здесь была поставлена 
точка во Второй мировой войне — на дальнево-
сточных рубежах нашей Родины. И, следователь-
но, это наша гордость, наше историческое на-
следие. Нам же его беречь и отстаивать. 

Владивосток — Город воинской славы!
3 сентября — День воинской славы Владиво-

стока, Приморья, России!
Алексей Кучеров, 

Геннадий Куликов.

Специально для участия в этой акции из 
Санкт-Петербурга во Владивосток прилетел 
его отец — капитан II ранга в отставке Ни-
колай Михайлович Кучеров, который являет-
ся председателем Ленинградской организации 
Союза советских офицеров. 

В Вольно-Надеждинском колонну уже ждали 
представители Надеждинского местного отде-
ления КПРФ во главе с первым секретарём ко-
митета Валерием Суровым, а также школьни-
ки. Здесь у памятника в честь окончания Вто-
рой мировой войны состоялся митинг и возло-
жение цветов.

В Уссурийске участники автомобильно-
го пробега остановились у памятнику жите-
лям города, погибшим в годы Великой Отече-
ственной войны. Митинг, взволнованные речи, 
возложение гирлянды из хвои и цветов, и ко-
лонна продолжает свой путь. И вот село Ми-
хайловка. На аллее героев Советского Союза 
и полных кавалеров орденов Славы совмест-
но с представителями администрации, обще-
ственности и школьников Михайловского рай-
она также состоялся митинг и торжественное 

возложение цветов. В селе Покровка Октябрь-
ского района участники пробега посетили му-
зей, где рассказали детям о великой победе 
в Великой Отечественной войне.

А в селе Полтавка возле погранзаставы 
у исторического танка ИС-2 сделали памят-
ные фотоснимки, привели в порядок и помы-
ли надгробия на месте захоронения в брат-
ской могиле красноармейцев, погибших от 
рук японских захватчиков. 

Волнующей оказалась встреча участников 
автопробега с личным составом мотострелко-
вой бригады в с.Сергеевка. На ней выступи-
ли Геннадий Куликов и Алексей Кучеров, ко-
торый на слайдах и видеофильмах подробно 
рассказал о ходе Великой Отечественной во-
йны и некоторых её героических эпизодах. 
Надо заметить, что воины слушали рассказы 
участников автопробега с нескрываемым ин-
тересом. В двух километрах от Сергеевки на 
погосте красноармейцев, погибшим в схват-
ке с японскими самураями, состоялось воз-
ложение алых гвоздик, салютная группа мо-
тострелковой бригады залпами почтила их 
память.

Много людей собралось на центральной 
площади пос.Пограничный, где звучали пес-
ни советских времён, сюда пришли предста-
вители администрации района, а также об-

щественных организаций, школьники. Цветы, 
взволнованные речи, салют в честь павших 
героев — всё это создавало атмосферу еди-
нения и благодарности красноармейцам, от-
стоявшим независимость наших границ.

В Барабаш-Ливадии участники автопробе-

га встретились с личным составом погранза-
ставы. Здесь перед пограничниками с речью 
выступил полковник в отставке, участник ин-
тернациональной миссии в Афганистане, ка-
валер орденов Красной Звезды, «За служ-
бу Родине в ВС СССР» III степени, медалей 
«За отвагу» и «За боевые заслуги», «За отли-
чие в охране государственных границ СССР», 
председатель Приморского краевого сове-
та Союза советских офицеров Борис Ивано-
вич Строкач, который поведал собравшим-
ся о своей службе, рассказал о своих това-
рищах, героически действовавших в боях 
с моджахедами.

На другой день здесь к участникам авто-
пробега присоединился первый секретарь 
комитета Приморского краевого отделения 
КПРФ, руководитель фракции коммунистов 
в Законодательном Собрании Владимир Гри-
шуков, который принял участие в открытии 
памятника неизвестным солдатам. На пого-
сте похоронены 1300 красноармейцев и толь-
ко у двухсот из них известны имена…

1500 километров проехали участники авто-
пробега по местам боевой славы Приморья. 
Это событие навсегда останется в памяти его 
участников.

В.Фёдоров. 
Фото А.Кучерова. 

Ещё не все имена 
героев мы знаем…

Окончание. Начало на стр. 1

75 лет военному конфликту на Хасане
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В провинции Хэйлунцзян 
пострадали почти 
64 000 жителей

В китайской провинции Хэйлунцзян, 
в городах Дацин, Хэйхэ, Цзямусы и окру-
ге Большой Хинган, затопленными ока-
зались множество населённых пунктов 
и сельскохозяйственных угодий. Общее 
число пострадавших — 63 952 челове-
ка. Общий ущерб, по предварительным 
подсчётам, равен 259,5 миллиона юаней 
(около 1,3 миллиарда рублей).

В Дацине — семь очагов подтопления, 
пострадали 15 517 человек, эвакуирова-
ны 116 человек, затоплены 1 337 гекта-
ров сельхозугодий, под водой оказались 
78 домов, общий ущерб составил поряд-
ка 50 миллионов юаней.

В административном округе Большой 
Хинган от наводнения пострадали уже 3 
790 человек, затоплено 11 266 гектаров 
сельхозугодий, под угрозой затопления 
ещё около 3,5 тысячи гектаров, разру-
шены и повреждены 68 мостов, 37 участ-
ков просёлочных дорог, общий ущерб со-
ставляет порядка 33,5 миллиона юаней.

Автобус с туристами из 
России попал в аварию

Автобус с россиянами, в котором на-
ходилось 44 российских туриста, попал 
в аварию в 120 км от Бангкока в про-
винции Качананбури в пятницу, 9 авгу-
ста, в 14.00 по местному времени. Среди 
28 пострадавших в ДТП в Таиланде ока-
зались жители Владивостока, сообщает 
РИА PrimaMedia со ссылкой на официаль-
ный сайт Федерального агентства по ту-
ризму министерства культуры РФ. По со-
общениям СМИ, тяжелее всего пострада-
ла туристка из Владивостока — у нее пе-
реломы и повреждения внутренних орга-
нов. Она единственная из пострадавших, 
кто пока не встает с постели.

9 августа около 14.00 по местно-
му времени в Таиланде произошло ДТП 
с участием автобуса, перевозившего рос-
сийских туристов. 28 пострадавших тури-
стов были доставлены в ближайшие го-
спитали, где им была оказана необходи-
мая медицинская помощь.

«На скользкой дороге автобус занес-
ло. Он перевернулся на бок. После этого 
еще несколько метров автобус протащи-
ло по дороге. Большинство из пострадав-
ших были доставлены в мемориальный го-
спиталь провинции Чонбури, — расска-
зал заведующий консульским отделом по-
сольства РФ в Таиланде Андрей Дворни-
ков. — Часть туристов, насколько нам 
известно, расселены в другие гостиницы, 
часть находится на пути обратно в Пат-
тайю», сообщает русскоязычное издания 
Паттайя24.

Барак Обама об 
Эдварде Сноудене

Президент США Барак Обама про-
вел накануне в Белом доме пресс-
конференцию. Много говорили об экс-
сотруднике АНБ и ЦРУ Эдварде Сноуде-
не, работе спецслужб и об отношениях 
с Россией.

Обама заявил, что Сноуден, если он 
считает, что поступил правильно, раз-
гласив секретную информацию, должен 
явиться в суд и доказать это. «Если он 
и в самом деле считает, что поступил пра-
вильно, то, как и любой американский 
гражданин, он может приехать сюда, 
предстать перед судом с адвокатом и от-
стоять свою точку зрения», — отметил он.

При этом американский президент 
сказал, что не считает Сноудена патрио-
том. Отметим, что согласно результатам 
опроса, проведенного социологической 
службой «Ипсос», 31% опрошенных аме-
риканцев считают организатора утечки 
информации о деятельности Агентства 
национальной безопасности США патри-
отом, а 23% — предателем.

По материалам информагентств.

Пульс планеты Официально  

8 сентября 2013 года - выборы  

Приводим его текст «без купюр» и правок — 
авторская стилистика сохранена.

«Господин Медведев,
Я прочёл новость о введении «социальной 

нормы потребления электроэнергии» в 70 кВт 
на человека в месяц. Эта информация побуди-
ла меня обратиться к Вам этим письмом, что-
бы уведомить Вас о том, что Вы, на мой взгляд, 
невероятный мирдверьмяч. Как и Ваши друж-
баны, с которыми Вы эту норму и собираетесь 
ввести.

Предлагаю Вашему мирдвермячному внима-
нию нехитрую калькуляцию.

Я живу один.
Допустите, что я пишу эти строки, сидя в ком-

нате. Она освещается четырьмя энергосбере-
гающими (как Вы и завещали) лампочками по 
15 Вт каждая. Это не так и много. Не то, что-
бы у меня в комнате было бы светло как днём. 
Но мне, допустим, хватает. Будем считать, что 
я жгу эти лампочки по 6 часов в сутки. 60 Вт х 
6 часов = 360 Вт/ч, то есть 10,8 кВт/ч в месяц.

И на кухне у меня четыре точно такие же 
лампочки. Я вообще, как гиена, люблю полуть-
му. Понимаю, что Вам было бы лучше, чтобы 
я любил совершеннейшую тьму, как крот, но я 
пока только работаю над этим скиллом, и, чест-
но говоря, полноценно порадовать Вас не могу.

Для сравнения — когда Вы даёте своё мирд-
верьмячное интервью очередному карманному 
телеканалу, на Ваш хобот светит сразу несколь-
ко приборов ватт по 500 каждый. Но я не та-
кой транжира: 4х15=60 Вт как раз погружают 
мою кухню в приятный таинственный полусум-
рак. Этим полусумраком я пользуюсь, скажем, 3 
часа в день. Итого— 5,4 кВт/ч в месяц.

На кухне у меня урчит холодильник. Я хра-
ню в нём продукты, господин Медведев. Я ими 
питаюсь. Особенно стараюсь напирать на мор-
ковку — она улучшает зрение в темноте. Так 
вот, эта тварь — я о холодильнике — относит-
ся к классу энергопотребления «А», то есть сжи-
рает, по уверениям производителя, около 365 
кВт в год. В месяц, стало быть, 30 кВт.

Несмотря на то, что я хотел бы жить исклю-
чительно духовной жизнью, мне, увы, прихо-
дится, господин Медведев, иногда срать. Допу-
стим, что мой совмещённый санузел освеща-
ется двумя скромными лампочками по 20 Вт. 
В этом же помещении я моюсь, бреюсь и почё-
сываюсь. Дадите мне 2 часа в день на всё про 
всё? Итого 20 Вт х 2 часа = 40 Вт/ч в день, то 
есть 1,2 кВт в месяц.

Я мог бы срать и в темноте — резонно за-
метите Вы. На это я Вам возражу, что в таком 
случае резко возрастут расходы на туалетную 
бумагу, уборку и стирку белья, а я хотел бы эко-
номить, потому Вы со своими мирдвермячны-

ми дружбанами настаиваете именно что на 
экономии.

Нет? Всё равно нет?! Вы — не просто мирд-
верьмяч, а жестокий мирдверьмяч. Но будь 
по-вашему. 1,2 кВт/ч я в месячную норму не 
включу.

Выходим из санузла, и я жестом обращаю 
Ваше мирдвермячное внимание на чайник. Он 
электрический. Его мощность — 2 кВт. Я ста-
раюсь не включать его без нужды, но 20 ми-
нут в день уходит, как ни крути. Я пью чай. То 
есть, это мне кажется, что я пью чай, а Вы ви-
дите, как я буквально выпиваю 2кВт в 3 дня = 
20 кВт/ч в месяц.

Подходя к чайнику, чтобы как следует рас-
смотреть эту электрическую сволочь, хапающую 
у страны столько тока, Вы, возможно, пройдё-
те мимо моего компьютера. На его блоке пи-
тания написано «600 Вт». Я не сильно разби-
раюсь в компьютерах и их блоках питания, по-
этому если Вы свысока укажете мне, что это 
и есть его, компьютера, энергопотребление — 
я с Вами поспешно соглашусь. Четыре часа 
в день, допустим, я работаю за компьютером. 
Я читаю, пишу, играю и разглядываю голых баб. 
Специально для Вас не упоминаю слово «тор-
ренты», а то некоторых Ваших мирдвермячных 
дружбанов это слово возбуждает сильней, чем 
меня возбуждают голые бабы.

Нет! нет! не уходите! я признаю, что я амо-
ральный и разложившийся тип — но ведь мы 
сейчас об энергопотреблении, да? — а поло-
жительные, моральные типы, образцы добро-
детели, потребляют гораздо больше электроэ-
нергии. Итак, на чём мы остановились? На ком-
пьютере! — 4 часа в день х 600 Вт. = 2,4 кВт/ч 
в день = 72 кВт/ч в месяц.

Вы всё-таки обиделись и решили уйти из 
моей подслеповатой, слабо освещённой квар-
тиры, где духовность представлена только пор-
нографией? — жаль, жаль....когда будете обу-
ваться, обопритесь на стиральную машину. Да, 
увы! — она жрёт 1 кВт/ч, программа стирки 
идёт как раз около часа, а стираю я, допустим, 
6 раз в месяц. Каждые, скажем, 5 дней. Это 
я, чтобы не вонять. Я мог бы, конечно, вонять, 
господин Медведев, и стирать меньше, тут Вы 
правы. Спешу попросить прощения сейчас, 
пока Вы ещё тут. Сколько там у нас ещё при-

ехало? — 6 кВт/ч в месяц. Ну всё-таки поста-
райтесь меня понять: я только хочу, чтобы бы 
эта проклятая одежда выглядела чистой. У меня 
в квартире, благодаря освещению, ВСЯ одеж-
да выглядит чистой, но естественное освеще-
ние на улице выдаёт меня с головой.

Простите, отвлёкся. Что у нас получилось-то?
10,8 + 5,4 + 30 + 20 + 72 + 6 = 144,2 кВт/ч 

в месяц.
Заметьте! — я ничего не делал! Я только ел, 

сидел за компом, пил чай и немного стирал. А 
срать и мыться Вы мне приказали в темноте.

Я не смотрел телевизор, не включал DVD, 
не слушал музыку, не пользовался электробрит-
вой, не сушил условные волосы феном, а услов-
ную обувь — электросушкой, не заряжал теле-
фон, не пылесосил квартиру. Я запрещал да-
мам включать бра и ночники, не говоря уже 
о романтической подсветке чего-нибудь. Я и ду-
мать не стал об электродрели и прочих электро-
инструментах. Я — клянусь! — не заряжал ни-
какие аккумуляторы. Я демонстративно отка-
зался от принтеров, сканеров и плоттеров. Ле-
читься я стараюсь травами, поскольку чувствую, 
что включённый в сеть какой-нибудь медицин-
ский электроприбор, типа ингалятора, опечалит 
Вас, господин Медведев, и тем самым сократит 
Вашу мирдвермячную жизнь.

Ну и, конечно, я не включал ни кондиционер 
(2 кВт/ч) летом, когда давящая жара накрыва-
ет мой город, ни обогреватель (1,5 кВт/ч ) зи-
мой, когда этот же самый город немного про-
мерзает до синих соплей.

А готовил я на газовой плите и в газо-
вой духовке, избегая потребления электриче-
ства. Даже зажигал я их не пьезоподжигом, а 
спичками.

И всё равно я превысил предложенную Вами 
норму более чем в 2 раза.

Понимаете теперь, почему я считаю, что 
Вы — мирдверьмяч?

Уже уходите?
Старайтесь не расквасить рыло у меня 

в прихожей.
Там нет света.
Во всяком случае, я Вам его не счёт не 

включал».
Екатерина Норсеева, 

«Новый регион».

Письмо культработника премьеру 
о «социальной норме потребления»

«Господин Медведев, Вы 
невероятный мирдверьмяч»

Окончание. Начало на стр. 1

Вчера во Владивостоке состоялась 
пресс-конференция кандидата в 

мэры краевого центра, депутата Думы 
города, коммуниста Олега Вельгодского 
на выборах 8 сентября 2013 года. В ра-
боте пресс-конференции также приня-
ли участие первый секретарь комитета 
Владивостокского местного отделения 
КПРФ, депутат Законодательного со-
брания Приморского края В.Г.Беспалов,  
представители СМИ.

 В ходе беседы, Олег Николаевич дал собрав-
шимся своё видение социально-экономической 
ситуации в городе, подчеркнув при этом, что 
ожидания от саммита не оправдали всех на-
дежд, как горожан, так и властных структур. 
«Что дала городу деятельность нынешнего мэра 
И.Пушкарева? Да, ничего. Где его обещанные 
50 детских садов? Их нет. Сейчас он намерен 
строить кольцевую дорогу. Но откуда он возьмет 
деньги? И опять все эти недостроенные утопиче-
ские проекты будут только висеть в воздухе», - от-
метил О.Н. Вельгодский.  Как заявил кандидат в 
мэры, солидное количество заявленных под сам-
мит объектов находятся в стадии строительства, 
а местный бюджет расходуется неэффективно. 

В основном деньги на это расходуются из 
краевого и федерального бюджетов.

Кандидат  также обратил внимание 
журналистов, что только сокращение раз-
дувшегося штата мэрии позволит направить вы-
свобожденные средства на капитальный ремонт 
многоквартирных домов, а создание муниципаль-
ной управляющей компании позволит поставить 
под жёсткий контроль формирование и расхо-
дование коммунальных платежей. Что, в конеч-
ном итоге, даст возможность навести должный 
порядок в многоквартирных домах, на прилега-
ющих к ним территориях, отремонтировать вну-
триквартальные проезды, создать комфортную 
обстановку для проживания в каждом дворе, в 
каждом микрорайоне.

Ответил кандидат в мэры от КПРФ  и на мно-
гочисленные вопросы журналистов.  К при-
меру, корреспондент ВГТРК «Владивосток» 
Г.Медведева  задала следующий вопрос:  

- Какой процент голосов вы рассчитываете  по-
лучить на этих выборах? 

-Если брать прошлые выборы в Законодатель-
ное Собрание, то мы набрали 28 %, в то время 
как «Единая Россия» - 22 %. Я же на своем окру-
ге на выборах в Думу г.Владивостока, получил 

36 %  в качестве одномандатника, а партийный 
список взял 34%.  На избирательные участки в 
среднем пришло 63 тысячи человек, что состав-
ляет 12% голосов. И наша задача состоит в том, 
чтобы на выборы пришло треть избирателей го-
рода. Чтобы наш избиратель отложил на время 
свои частные дела и нашел время явиться на из-
бирательный участок.  Я надеюсь и верю  жите-
лям города. Только тогда, когда на выборы при-
дет треть жителей города, мы сможем изменить 
жизнь населения к лучшему!.  

Кандидат в мэры заострил внимание при-
сутствующих на том, что его команда – чест-
ные и ответственные люди, профессионалы-хо-
зяйственники, которые намерены в самое ко-
роткое время доказать жителям Владивостока: 
здесь можно создать комфортные условия для 
жизни, работы и отдыха. И в случае его победы, 
как заверил Олег Николаевич,  очень скоро каж-
дый житель сможет убедиться: коммунисты слов 
на ветер не бросают.

И.Глебов. Фото автора.

Коммунисты слов на 
ветер не бросают…
Пресс-конференция кандидата на пост 
главы Владивостока Олега Вельгодского
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«Мемфис», очевидно, решил защитить отход 
«Толедо». 

Но с Курска послышался звук зарядки тор-
педного оружия. Американцы испугались — 
«Шквал» бьёт качественно, а главное, очень 
быстро — времени на отступление не остава-
лось. «Мемфис» выстреливает в русскую подлод-
ку торпедой Мк-48. Подобная атака не смогла 
бы причинить «Курску» особого вреда, но она 
пришлась на торпедный отсек, спровоцировав 
взрыв собственного оружия. Взрывная волна 
отбросила и сам «Мемфис».

Доказывает эту версию пробоина, характер-
ная именно для действия торпеды, а также най-
денный вблизи места происшествия аварийный 
буй американской подлодки.

«Курск» наткнулся на мину Второй мировой 
войны. В таком случае лодку от взрыва «переко-
сило» бы намного сильнее. Хотя в Баренцевом 
море действительно есть такие мины.

После взрыва
Военно-морским командованием России 

была направлена поисковая спасательная ко-
манда к месту крушения «Курска». Произведён 
осмотр гибнущего судна. Информация о резуль-
татах осмотра, а также причины неоказания по-
мощи оставшимся в живых навсегда останутся 
неизвестными широкой общественности Рос-
сии и других стран.

В официальных СМИ сообщение о гибели 
«Курска» появляется только через два дня по-
сле взрыва. И сразу выявляем ложь: «Лодка за-
тонула 13 августа...»

Семьи команды подводной лодки едут бли-
же к месту трагедии — в Мурманск. Они не зна-
ли, кто именно находился на борту 12 августа. 
У каждого судна есть два сменных экипажа, но 

никто не объявляет публично, какой именно со-
став и когда бывает в море. Перед тем, как 
начать операцию, первая обязанность капита-
на — отправить список команды, находящейся 
на борту, в своё военное управление на берег. 
Поэтому такая запись существовала.

Газете «Комсомольская правда», в конце 
концов, удаётся просто-напросто выкупить нуж-
ный список.

Каждый из родственников надеялся, что 
в числе 27 оставшихся на тот момент в живых, 
среди запертых в аварийном отсеке, оказался 
их муж, сын, брат или дядя...

«Нас осталось несколько на холодном дне
Три отсека взорваны, да три еще в огне
Знаю, нет спасения, но если веришь — жди 
Ты найдешь письмо мое на своей груди»

ДДТ, «Капитан Колесников»
Тем временем стало точно известно, что на 

«Курске» действительно остались живые люди. 
И они подают сигналы «SOS», постукивая по 
стенкам своего будущего саркофага. Азбукой 
Морзе капитан Колесников и его ребята пере-
давали, что кислорода и продовольствия им хва-
тит на 10 дней.

«Спасите наши души!
Мы бредим от удушья.
Спасите наши души,
Спешите к нам!
Услышьте нас на суше — 
Наш SOS все глуше, глуше,
И ужас режет души напополам!»

Владимир Высоцкий «Спасите наши души»
Путин выходит на связь только через пять 

дней, не выезжая с дачи. Говорит, что у ВМФ 
есть всё для спасения моряков, что мы не нуж-
даемся в иностранной помощи.

Через неделю представители власти решают-
ся встретиться с семьями пострадавших.

Отчаявшиеся люди бросают прямые 
и острые обвинения чиновникам и военным. 
Одну, по мнению властей, «слишком разгово-

рившуюся» женщину успокаивают с помощью 
укола. 

А военные выгоняют из зала журналистов.
Неделя! Неделя полного бездействия со сто-

роны российского правительства!
«Плохая погода, не тот наклон подлодки, за-

клинило люк...», — так они оправдывали своё 
странное поведение.

11 стран НАТО предложили свою помощь уз-
никам «Курска». Ни одной из них власти Рос-
сии не разрешили приблизиться к умирающей 
подлодке.

«Продуты полностью балластные цистерны,
Но субмарина с места ни на фут,
Ну все, конец! А на земле, наверно,
Уже забыли, как нас всех зовут...»

Разные Люди «Над нами ласковое море».

Под давлением родственников и прессы В.В. 
Путин решает подпустить к лодке спасательную 
команду из Норвегии. По прошествии восьми 
дней с начала трагедии.

Норвежцы работали оперативно. «Заклинив-
ший» люк открыли за 25 минут. Но «Курск» был 
заполнен водой целиком. Уже ничего нельзя 
сделать. Люди погибли.

«Позже о случившемся долго будут врать:
Расскажет ли комиссия как трудно 

умирать?
Кто из нас, ровесники, кто герой, кто чмо? 
Капитан Колесников пишет нам письмо»

ДДТ, «Капитан Колесников»
Путин приезжает в Мурманск, к семьям мо-

ряков. Наносит визит вдове командира «Кур-
ска». На экране Первого российского канала 
видно, какая бедная обстановка в доме этой 
семьи. А ведь супруг работал на супермощной 
подводной лодке!

В. В. Путин встречается с родственниками 

остальных погибших моряков.
После этих «свиданий» семьи моряков «Кур-

ска» не хотят ехать с ним на место гибели 
подлодки.

При осмотре подводной лодки опознано толь-
ко одно тело — Дмитрия Колесникова, команди-
ра центра управления гребной установкой. При 
нём нашли две записки. 

Одна — жене, фрагмент текста которой всё-
таки обнародовали, другая, адресованная ко-
мандованию, была засекречена. Именно во 
второй записке Колесников изложил истинные 

причины крушения атомной подводной лодки 
«Курск» 12 августа 2000 года.

«Карандаш ломается, холодно, темно
Капитан Колесников пишет нам письмо...»

ДДТ, «Капитан Колесников»
Извлекли 12 тел, приняли решение о подня-

тии субмарины, видимо, для удовлетворения 
чувств родственников жертв. Опять-таки с по-
мощью «забугорных» специалистов и только без 
торпедного отсека. То есть, пришлось отпили-
вать всю носовую часть подлодки. Сказали, она 
может взорваться. А почему бы она тогда не 
могла взорваться при отпиливании?

Стоимость «отпиливания» равнялась 130 
000 000 евро (сто тридцать миллионов евро). 
Без комментариев.

В октябре «Курск», наконец, подняли. На 
внешней стороне обшивки отчётливо просма-
тривалась пробоина от торпеды. Далее торпед-
ный отсек взорвали в море. Все дальнейшие 
расследования были теперь бесполезны.

Простые итоги
Умерли люди. Самой мучительной смертью, 

смертью в ожидании спасения. Стоят ли их жиз-
ни всех политических интриг, лицемерия, лжи 
и рейтинга властей?

Потрачены баснословные деньги на сохране-
ние репутации власти.

«Чтоб взлететь на небеса выпал этот акт,
До свидания, милая, мы приняли парад»

ДДТ, «Капитан Колесников»
О. Кушнир, 

«Пётр и Патрик».

Окончание. Начало на стр. 1

Наш SOS всё глуше...
Печальная годовщина
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Городскую физзарядку 
в Уссурийске провёл 
известный боксёр

Несколько сотен человек приня-
ли участие в городской физзарядке 
на центральной площади Уссурийска. 
Зарядку провёл известный спортсмен 
Константин Цзю, который является 
трёхкратным чемпионом СССР по бок-
су, абсолютным чемпионом мира сре-
ди профессионалов.

Так стартовал спортивный фести-
валь, посвящённый 75-летию образо-
вания Приморья.

Основные мероприятия фестива-
ля состоялись 10 августа. Известный 
боксёр дал мастер-класс для спор-
тсменов Уссурийска и принял участие 
в благотворительном концерте.

В программе фестиваля — финал 
кубка Приморского края по футболу, 
товарищеская встреча по хоккею сре-
ди детских команд, этап Кубка Рос-
сии по авиамодельному спорту, кра-
евой турнир по мини-футболу среди 
детских команд, товарищеская встре-
ча по пляжному волейболу, соревно-
вания по теннису, стритболу, плава-
нию, мастер-класс по городошному 
спорту для дворовых команд.

На острове Русском 
стартует чемпионат мира

Сегодня во Владивостоке на остро-
ве Русском стартует чемпионат мира 
по ралли-рейду на аквабайках.

Оганизаторы соревнований — 
федерация водномоторного спор -
та и администрация Приморского 
края. В эти же дни на острове прой-
дет приуроченный к чемпионату 
арт-фестиваль.

Р а л л и - р е й д  R U S S K Y 
OFFSHORE-2013 собрал во Владиво-
стоке аквабайкеров из 10 стран: Рос-
сии, Франции, Турции, Таиланда, Пор-
тугалии, Финляндии, Бельгии, Швей-
царии, Италии, Испании. Соревнова-
ния продлятся до 18 августа. Об этом 
рассказал пресс-секретарь федера-
ции водно-моторного спорта Примор-
ского края Дмитрий Борисов.

Дворовые команды 
соревновались в Находке

В Находке завершилась межрай-
онная спартакиада дворовых команд 
«Лето-2013». Соревнования для юных 
горожан организованы муниципаль-
ным бюджетным учреждением «Физ-
культура и здоровье».

По информации заместителя ди-
ректора «Физкультуры и здоровья» 
Елены Демидовой, в спартакиаде уча-
ствовало более 300 находчан. 

Проводились соревнования по 
фигурному вождению велосипедов, 
стритболу, мини-футболу, настольному 
теннису. Одной из новинок спартаки-
ады стал турнир по «воркаут» (сорев-
нования на турниках) на улице Аста-
фьева, который организовали и про-
вели при поддержке «ФиЗ’а» сами 
жители. По инициативе ребят района 
улицы Постышева и Озерного бульва-
ра прошел турнир по футбольной игре 
«Меткий снайпер». К участию в спар-
такиаде также пригласили воспитан-
ников коррекционной школы, в парке 
культуры и отдыха с ними соревнова-
лись постоянные активисты «ФиЗ’а». 
Здесь ребята играли в городки, пры-
гали через скакалку, метали дартс.

П о  м а т е р и а л а м  и н ф о р м а г е н т с т в .

Спорт Отметили юбилеи
8 августа

Владимир Николаевич Ембулаев, член 
КПРФ, проживающий во Владивостоке.

9 августа
Сергей Михайлович Бондарь, член 

КПРФ, проживающий в с.Старо-Варваров-
ка Пожарского района; 

Наталья Ивановна Шестак, член КПРФ, 
проживающая в с.Никитовка.

10 августа
Галина Амировна Фаритова, член 

КПРФ, проживающая в Партизанске; 
Анатолий Афанасьевич Зырянов, член 

КПРФ, проживающий в Арсеньеве.

13 августа
Сергей Александрович Привалов, член 

КПРФ, проживающий в Дальнегорске.

Комитет Примор-
ского краевого от-
деления КПРФ сер-
дечно поздравляет 
юбиляров и жела-
ет им крепкого здо-
ровья, счастья, неиссякаемой веры 
в социализм, в лучшее будущее на-
шей Родины!

Объявление по торгам

 Поздравляем!

Из-за отсутствия заявок не состоялись 
15.08.13г. торги по продаже имущества ООО 
«Морской судтехгарант» (ИНН 2536227102, 
690024 Владивосток, Бакунина 12).

Конкурсный управляющий Писарец С. А. 
(ИНН 254000252980, 690078 г Владивосток, 
а/я 40, т/ф (8-423)-2406595, с.т. 2563921) 
на электронной площадке МЭТС (http://
www.m-ets.ru) 23.09.13г. в 06.00 мск прово-
дит повторные торги (аукцион) с открытой 
формой подачи предложений о цене по про-
даже единым лотом имущества: оборудование, 
товарно-материальные запасы, судно «Содру-
жество» (плавзавод, позывной – УДЫБ/UDYB, 
номер ИМО -8610253, бортовой номер – В 
0296, порт приписки- Владивосток, 1988 г по-
стройки, Финляндия, судно находится во фрах-
те по 3.12.14г., имеет документы Российского 
морского регистра до 3.11.2013г., для осви-
детельствования на класс необходим ремонт 
судна).

 К торгам допускаются физ. и юр.лица, по-
давшие заявку, внесшие задаток. Заявка, при-
лагаемые к ней документы оформляются в со-
ответствие с п. 11 ст. 110 ФЗ «О несостоятель-
ности (банкротстве)». Заявки и документы пре-
тендентов принимаются по 20.09.13г по адре-
су: www.m-ets.ru. К заявке прилагаются: учре-
дительные документы, выписка из единого го-
сударственного реестра юридических лиц (для 
юр.лиц), выписка из единого государственно-
го реестра индивидуальных предпринимате-
лей (для ип), копии документов, удостоверяю-
щих личность (для физ.лиц), надлежащим обра-
зом заверенный перевод на русский язык до-
кументов о госрегистрации юр. или физ.лица 
в качестве индивидуального предпринимате-

ля в соответствии с законодательством соот-
ветствующего государства (для иностранно-
го лица); документ, подтверждающий полномо-
чия лица на осуществление действий от имени 
заявителя; письменное решение уполномочен-
ного органа заявителя, разрешающее приоб-
ретение имущества (при необходимости); пла-
тежный документ с отметкой банка об испол-
нении, подтверждающий внесение задатка, на 
основании договора о задатке Задаток должен 
поступить на счет в период срока приема за-
явок по реквизитам ООО «Морской судтехга-
рант»: р/сч 40702810100030000143 в филиа-
ле ОАО КБ «САММИТ БАНК» г. Владивосток, БИК 
040502840, к/сч №30101810200000000840. 
Решение о допуске заявителей к участию в тор-
гах оформляется протоколом об определении 
участников торгов. Начальная цена без НДС- 
158 668 315,97 руб., шаг – 5%, задаток – 20% 
нач.цены. Победитель-участник, предложивший 
наибольшую цену. Итоги торгов в тот же день 
оформляются протоколом о результатах торгов, 
в течение 2х дней победителю торгов направ-
ляется предложение заключить договор купли-
продажи имущества. В случае отказа или укло-
нения победителя от подписания договора в те-
чение 3х дней с даты его получения, внесенный 
задаток не возвращается, а конкурсный управ-
ляющий предлагает заключить договор участни-
ку, предложившему наибольшую цену, за исклю-
чением победителя торгов. Оплата имущества 
производится покупателем в течение 30 дней 
со дня подписания договора купли-продажи. 

Ознакомиться с документами, характеристи-
ками имущества можно по адресу: г. Владиво-
сток, ул. Комсомольская, 3 оф 710 по раб. дням 
в 11.00-12.00 час.

с 10 до 16 часов
ПРОВОДИТСЯ В ЭТИ ДНИ
«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» по теме
«ЕСЛИ ВАМ ДО ПЕНСИИ МЕНЬШЕ ГОДА».
Телефоны «горячей линии»:
в Управлении Пенсионного фонда РФ
по Первореченскому району г.Владивостока
233-16-98, 233-17-10
в Отделении ПФР по Приморскому краю
(г. Владивосток)
2498600
(код г. Владивостока - 423)

Комитет Шкотовского местного отде-
ления КПРФ с глубоким прискорбием из-
вещает, что на 92-ом году ушла из жизни  
коммунист с 1969 года 

Евдокия Ивановна Вербицкая.
До самых последних своих дней она 

оставалась верна иделам социализма и 
по мере сил участвовала в жизни рай-
онного отделения КПРФ. Выражаем ис-
креннее сочувствие родным и близким 
покойной. 

Дата

В  прошедшую субботу в Уссурийске 
состоялось краевое торжествен-

ное собрание, посвящённое 110-ле-
тию со дня проведения II cъезда 
РСДРП. 

На собрание прибыли представители горо-
дов и районов края, коммунисты и их сторон-
ники. С докладом выступил доктор экономиче-
ских наук, профессор ВГУЭС, член бюро коми-
тета Приморского краевого отделения КПРФ 
Владимир Ембулаев. 

В работе собрания принял участие первый 
секретарь комитета Приморского краевого от-
деления КПРФ, руководитель фракции комму-
нистов в Законодательном Собрании региона  
Владимир Гришуков

Для участников торжественного со-
брания был дан концерт художестенной 
самодеятельности.

Соб.инф.

110-летию II 
cъезда РСДРП 
посвящается

Депутат Законодательного Собрания 
Приморского края коммунист Сер-

гей Дикусар обратился в правоохрани-
тельные органы с заявлением в отноше-
нии председателя Владивостокской го-
родской муниципальной избирательной 
комиссии Михаила Берестенко. По его 
словам, человек, на которого, возмож-
но, возбуждено уголовное дело по ста-
тье «мошенничество», до сих пор отве-
чает за выборы в столице Приморья.

Как рассказал Сергей Дикусар, в его депутат-
скую приемную обратился избиратель с жалобой 
на чиновников и председателя городского избир-
кома Берестенко, в адрес которого имеется мно-
го вопросов. В отношении Берестенко возбудили 
уголовное дело, еще 9 июля ему были предъявле-
ны обвинения, — рассказывает депутат.

Это стало поводом для депутатского запро-
са в военное следственное Управление След-
ственного комитета РФ по Тихоокеанскому 
флоту, так как в уголовном деле фигурирует 
военнослужащий:

«В мой адрес поступает информация от изби-
рателей, о том, что в отношении председателя 
Владивостокской городской муниципальной изби-
рательной комиссии Берестенко Михаила Влади-
мировича, 1985 г.р., возбуждено уголовное дело, 
а также ему предъявлено обвинение по призна-
кам ч. 4 ст. 159 УК РФ, в связи с осуществлени-
ем им профессиональной деятельности. Избира-
тели встревожены тем фактом, что накануне вы-
боров главы города Владивостока, которые долж-
ны состояться 08.09.2013г., такой важный и от-
ветственный пост занимает лицо, привлекаемое 

к уголовной ответственности по статье «мошен-
ничество». У граждан есть опасения по поводу 
того, что если Берестенко М.В. действительно 
имеет статус подозреваемого или обвиняемого 
по такой статье, как мошенничество УК РФ, ре-
зультаты выборов могут быть сфальсифицирова-
ны, что не позволит достоверно установить воле-
изъявление избирателей и бюджету города будет 
нанесен крупный ущерб. Прошу сообщить, дей-
ствительно ли в отношении М.В. Берестенко воз-
буждено уголовное дело.

Привлечен ли М.В. Берестенко в качестве 
подозреваемого или ему предъявлено обви-
нение по какому-либо уголовному делу, находя-
щемуся в производстве в возглавляемом Вами 
управлении.

В случае подтверждения информации, сооб-
щить по признакам, какого состава преступле-
ния возбуждено уголовное дело, предъявлено ли 
обвинение Берестенко М.В., либо его статус, ка-
кая мера пресечения избрана», — пишет депу-
тат в своем запросе.

-Если Берестенко действительно является об-
виняемым в мошенничестве, о чем мы можем 
говорить? Что на выборах будет происходить? 
Будем обращаться в прокуратуру, чтобы отстра-
нили Берестенко от должности на время след-
ствия, — утверждает Сергей Дикусар.

Председатель 
Владивостокского 
горизбиркома — мошенник?
Приморский депутат от 
КПРФ требует отстранить 
его от должности


